

Honduras: !!ACCION URGENTE!!, Favor Enviar Cartas Exigiendo Un Juicio Imparcial para los Compañeros del Movimiento Campesino del Bajo Aguan, MCA



El pasado lunes 14 de este mes se inicio en la ciudad de La Ceiba el juicio en contra de Carlos Maradiaga e Isabel Morales miembros del del Movimiento Campesino del Aguan (MCA) sindicados de: asesinato, homicidio, asesinato en grado de tentativa, Incendió y robo agravado.

Los compañeros Maradiaga y Morales se encuentran detenidos en la Granja Penal de Porvenir, después de haber sido detenidos hace casi dos años, en referencia a los infortunados hechos acontecidos el 3 de agosto del 2008 en la comunidad de Guadalupe Carney, Municipio de Trujillo.

De los 32 miembros del MCA que fueron acusados por la Fiscalía, permanecen reclusos los compañeros Maradiaga y Morales, sin que se les haya comprobado su culpabilidad, existiendo una actitud persecutoria por parte del Ministerio Público, existiendo una fuerte presión de los terratenientes.

Teniendo en cuenta la erosión del sistema judicial en Honduras como consecuencia del golpe de estado perpetrado el pasado 28 de junio, la posibilidad de la imparcialidad en la aplicación de justicia es muy lejana, además existe una campaña mediática en contra de la reforma agraria y del movimiento campesino hondureño.

Los miembros de la comunidad de Guadalupe Carney han sido objeto de persecución durante la última década, dado el ejemplo que han brindado de un movimiento campesino en resistencia, además de ser los abanderados del Aguan en los reclamos en contra del infame modelo de desarrollo ligado a los agrocombustibles.

El Juicio en ciudad de La Ceiba se prolongará hasta el 25 de junio, mientras los compañeros detenidos han sido condenados *a priori* por la élite de poder nacional, la que se encuentra sumida en la soberbia enraizada en la ínfula de triunfalismo que surgió alrededor del golpe de estado, en detrimento del movimiento social y sus reclamos históricos.

Exigimos al Poder Judicial y al Estado de Honduras una aplicación de justicia imparcial, transparente y veraz, para que de esta forma se dilucidan los hechos acontecidos el 3 de agosto del 2008, evitando utilizar como chivos expiatorios a los compañeros Madariaga y Morales.

Al mismo urgimos la solidaridad para los compañeros presos, enviando cartas dirigidas a:

Al Tribunal de Sentencia de Trujillo, Fax: (504) 434-49-35

Al Tribunal de Sentencia de La Ceiba al Fax: (504) 441-4172 ext. 1074

Al Teniente Jorge Regalado Hernandez, Granja Penal, Porvenir de la Ceiba al Fax: 00(504) 442-06-23

A la Secretaria de Seguridad al correo despachoministro@yahoo.com

Sugerimos que la carta puntualice lo siguiente:

- Se exija la imparcialidad en el Juicio de los señores, Carlos Maradiaga e Isabel Morales
- Que el juicio sea transparente y apegado a derecho.
- Que el 25 de junio se absuelva a los compañeros Carlos Maradiaga e Isabel Morales

Recordemos que una carta puede salvar una vida, es urgente que lleguen la mayor cantidad de cartas posibles, manifestando nuestra preocupación y exigiendo la libertad de los compañeros del Movimiento Campesino del Aguan (MCA)

La Ceiba 16 de Junio del 2010

Consejo Civico de Organizaciones Populares e Indigenas de Honduras, COPINH
Organización Fraternal Negra Hondureña, OFRANEH

Descarga aquí un modelo de carta listo para enviar:

http://www.puchica.org/notizie/carta_para_accion_urgente_presos_politicos_aguan.doc

Mas información sobre el caso y la lucha del Movimiento Campesino del Aguan:

<http://www.movimientocampesinodelaguan.blogspot.com/>

www.puchica.org

articulos sobre el caso:

[Exigen libertad para los presos políticos de la Reforma Agraria](http://defensoresenlinea.com) – defensoresenlinea.com

[Urgente la solidaridad con campesinos MCA](http://voselsoberano.com) – voselsoberano.com

[Demandan juicio justo, sin presiones e injerencias en caso de presos políticos de la Reforma Agraria](http://defensoresenlinea.com) - defensoresenlinea.com

[Video de la Campaña por la libertad de los presos politicos](#)